



ZACATECAS , ZCATECAS. 3 DE JUNIO DE 2019

COMUNICADO

TV AZTECA ZACATECAS INFORMA , QUE MEDIANTE UNA REESTRUCTURACION POR PARTE DE CORPORATIVO A NIVEL NACIONAL, VARIAS PERSONAS TERMINARON RELACIONES LABORALES CON LA EMPRESA, SIN EMBARGO **NO ES EL CIERRE DE LA TELEVISORA EN EL ESTADO.**

ANTE LAS RECIENTES DECLARACIONES POR PARTE DE DISTINTOS MEDIOS DE COMUNICACION, QUEREMOS EXPRESAR A TODAS LAS FAMILIAS ZACATECANAS, QUE TV AZTECA ZACATECAS ESTA MÁS FUERTE Y UNIDA QUE NUNCA, SEGUIMOS TRABAJANDO DE MANERA NORMAL Y SE INFORMA QUE EL NOTICIERO HECHOS MERIDIANO VOLVERA A SALIR EN PRGRAMACION LOCAL A PARTIR DE ESTA SEMANA. SEGUIMOS SIENDO LA TELEVISORA CON EL MAYOR RATING EN EL ESTADO Y CON LAS MEJORES CIFRAS EN REDES SOCIALES, TRABAJAMOS CON MEDIOS DIGITALES Y LA PROGRAMACION HABITUAL NACIONAL PARA QUE SUS EMPRESAS, INSTITUCIONES O NEGOCIOS SIGAN CRECIENDO DE LA MANO DE LA MEJOR TELEVISORA DEL PAIS.

GRACIAS.